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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

会員増強・新クラブ結成推進月間

皆様お盆はゆっくり過ごされたでしょか。私はポツ
ポツと予定が入っていたのでどこかに出かけることも
なく、いつも通りに過ごしました。
久々に家でご飯を食べる日もいくつかあったので、
家族でNetflixで配信されているドラマを観たのです
がとても面白くてハマってしまいました。
韓国ドラマで「ウ・ヨンウ弁護士は天才肌」という
日本語タイトルの法定ドラマなのですが、簡単にス
トーリーをご紹介したいと思います。
主人公のウヨンウという女の子は、独身の法律家
を目指していた父に男手ひとつで育てられるのですが、
5歳まで一切言葉を発することがなく、ある日相談し
た医師から自閉スペクトラム症の疑いがあることを告
げられます。ところが5歳のある日にあることをきっか
けに突然言葉発するのですが、その内容から、なんと
父が持っていた刑法の分厚い本をいとも簡単に丸暗

記していたことが判明します。
ドラマは、自閉スペクトラム症という障害を持った
ウ・ヨンウという女性がその後弁護士になり、その
異常な記憶力と創造的な思考力で様々な課題の解
決を図っていく姿が描かれています。課題を解決し
ていく爽快さとともに、天才であるが故の同僚弁護
士との確執や友情、恋愛、ウ・ヨンウの出生の秘密
など幾つもサブストーリーがうまく重なってストー
リーを盛り上げています。基本的に一話ごとに完結
する形式なのですが、扱うテーマは、脱北者問題、
障害者の恋愛、LGBT、自閉症の障害を持つ人の犯
罪、子供の受験戦争等々、比較的重たい社会的課
題が取り上げられています。それにもかかわらず、全
体としてはコミカルで明るく楽しいタッチで描かれ
ており絶妙です。
あと何といっても主人公ウ・ヨンウがめちゃくちゃ
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宮里唯子ガバナー公式訪問 未定

9月6日（火）

イマジンロータリー



（１ページより）

８/２は塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補佐エ
レクトをお迎えし、クラブアッセンブリーお疲れ様で
した。
幹事でありながらコロナ感染で欠席となり、皆さま
にご迷惑をおかけしました。大変申し訳ありません。
新入会員について、赤井さん、浅見さん２名の推
薦があり、持回り理事会で承認されました。本日クラ
ブ情報の説明を行い、９月の入会に向けて進めて参
ります。
８/２の理事会において、以下の件が決定しまし
た。

本年度の留学生作文コンクールは日本語教育セ
ンターの学生さんの夏休みに作文募集を致し、第1
次審査は終了しております。今年もコロナ感染の関
係上82名の応募となり、第1次審査の結果、初級5
名、中級7名、上級10名の作文が残りました。この２
２名の作文を審査することになります。出来るだけ
皆さんに審査して頂きたく、メールにて皆さんに作文
を配信いたします。配信予定、審査結果報告日程に
付きましては、改めて連絡いたします。
大変ですが、何卒ご協力いただきます様宜しくお
願い申し上げます。
なお表彰式は10月25日（火）例会終了後、日本後
教育センターで行います。ご参加宜しくお願い致し
ます。

可愛いです。主人公ウ・ヨンとジュノという役のイケメ
ン俳優とのロマンスが恥ずかしいぐらいに甘くて素
敵です。個人的にはラブロマンス系のストーリーは
好きではないのですが、観ると皆さんあー恋愛した
い！と思ってしまうのではないでしょうか。
これからもっと話題になると思うので、是非Netflix
でご視聴ください。

本年度の留学生作文コンクールは日本語教育セ

8月号の記事でカバーページからとりわけ目を引
いたのは7～13ページの「女性会員を増強しよう」で
す。
ご存じの通り、本年度の国際ロータリー会長は
ロータリー史上初の女性会長「ジェニファー・ジョー
ンズ」さんで、4～5ページの会長メッセージと併せて
その本気度が伺える内容になっています。
ジェニファー・ジョーンズさんの写真は、美人とい

り読んでみると12ページに何と55歳と記載されてい
ます。カナダ・オンタリオ州ウインザー（デトロイトの
対岸でオンタリオ州ナイアガラから西南西約
350Km）のご出身で、20台前半にラジオレポーター
としてロータリークラブを取材したことがきっかけと
なり、1997年ウィンザー・ローズランドRCに入会、
RC歴は25年とのことです。
8月号の会長メッセージは「全ては招請することか
ら始まる（It starts with an invitation）」がタイトル
で、多様性、公平さ、インクルージョン（DEI：Diversity 
Equity Inclusion）の推進を訴えておられます。因み
にインクルージョンとは包括とか一体性と訳されま
すが、その最大の重点が「女性会員を30％にする」
という目標です。
「女性会員を増強しよう」の記事では、世界の女性
会員比率が25％、国別ではカナダ36％、アメリカ
34％、オーストラリア31％と紹介されています。アジ
アでも、台湾27％、韓国24％ですが日本はわずか
7.3％、世界で俯瞰するとDEI後進国です。　

・大阪コロナ赤信号時の例会について、感染対策を
講じて例会開催します。この期間は欠席されても欠
席扱いにはしないこととしました。

・地区への出席報告の提出義務について、撤廃され
ました。

・クリスマス家族会について、開催する方向で準備を
進めることとなりました。

・カイツブリ会について、１０/１１例会休会の火曜
日に開催することにしました。ゴルフをされる方参
加をお願いします。

・来週８/３０は宮里ガバナーの訪問があります。皆
さま出来る限りの出席をお願いいたします。

「ロータリーの友」 8月号記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告

委員　秀島  博規

幹事報告 幹事：稲垣 良二

国際交流基金運営委員会報告 委員長　中村　浩一　



担当：鳥居会員

今年度の活動予定である「鶴見区民まつり」への
出店内容についてクラブフォーラムの場にて会員の
皆様と検討しました。
大枠として出店内容は、例年と同じ、お菓子つか
みを行います。
それに伴い役割分担表を発表し、依頼しました。
それに対して、多くの会員より意見があり、例年と
大きく違う 下記の方針、内容にて進めることとなりま
した。
コロナ禍の状況を鑑み、基本的に来客（ガバナー、
ガバナー補佐、地区の委員長など）、支援して頂く外
部団体（日本語教育センター留学生、横堤中学校な
ど）は呼ばず、鶴見RCメンバーのみで催事を行う方
向となりました。（交換留学生は、今年度は受入をし
ていないので、参加はありません）
地区等への案内は、行うべき事由もないことから、
案内はしないこととなりました。

以上が今回のクラブフォーラムにて決まった内容
になります。
以上より、今年度は外部のヘルプスタッフがいま
せんので、会員の皆様の負担が増えますが、力を合
わせて成功させましょう。
役割を分担させて頂いた会員さんには、特に準備
段階で漏れがないように、実行委員長の私、吉羽と
都度都度、打合せながら準備を進めて頂きたくお願
い申し上げます。
皆様には詳細が詰まり次第、また例会の場にて、
当日の役割、動きなどを発表して参りますので、よろ
しくお願いいたします。

34％、オーストラリア31％と紹介されています。アジ
アでも、台湾27％、韓国24％ですが日本はわずか
7.3％、世界で俯瞰するとDEI後進国です。　
女性会員への質問では、女性が入会するときの
ハードルは「男性中心（の組織）であること」が一番
高く、入会時女性がいた79％、女性がいた方が入会
しやすい67％、女性リーダーが増えれば女性会員
は増える60.5％、と回答されています。
当クラブは津野新会長のおかげで女性会員が増
える見込みであり、来年には初の女性会長が誕生し
ます。女性会員を増やす絶好のチャンスだと考えま
す。

稲 垣 会 員 前回欠席のお詫び
クラブアッセンブリー欠席でご迷惑を
おかけしました。すいません。

水 間 会 員 SAAでもないのにSAAの役割をさせ
て頂いたお礼として。又、中森会員に
SAAの仕事を覚えて頂くためのニコ
ニコとして。

秀 島 会 員 鶴見区民まつり、国際交流のつどい
の無事開催を祈って

￥13,000.-　　累計　￥123,000.-

￥3,000.-　　　　累計　￥34,000.-

8月23日【1759回】

会員数　 　 　 　 2 6 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   14名中  10名

出席免除会員  11名中  6名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 16/20  80.00%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 2名

出席総数　　　　 18名

前々回  7/26  Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 15/18 185.00%

卓 話

担当： 吉羽会員

クラブフォーラム（社会奉仕部門）




